i I.l FoF N
i")-l“.l: ;

‘
4 £ 3
i
- B

KRy

Studio

22 m?

Réf. VAL869
149 500 €

St-Raphaél

Appartement a vendre (83700)
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L'équipe bersan immobilier vous présente a la vente en exclusivité ce
studio cabine a valescure. La résidence sécurisé est en bordure du golf
et bénéficie d'une piscine. Le séjour avec sa kitchenette ouvre sur un
balcon sud-ouest tres lumineux avec une vue tres Dégageé sur le parc
verdoyant. La salle de bains comporte une baignoire, une vasque et un
toilette. Pour votre confort une cave et un parking privatif viennent
parfaire ce bien a visiter sans tarder. Tres bonne rentabilité en locatif
saisonnier. I'équipe bersan immobilier est a votre disposition pour tout

complément ‘'information ou ...

The bersan immobilier team presents for sale exclusively this studio cabin in
valescure. The secure residence is on the edge of the golf course and benefits from
a swimming pool. The living room with its kitchenette opens onto a very bright
south-west balcony with a very clear view of the green park. The bathroom has a
bathtub, a sink and a toilet. For your comfort, a cellar and private parking complete
this property to visit without delay. Very good profitability in seasonal rental. The
bersan immobilier team is at your disposal for any additional information or visit.

BERSAN IMMOBILIER
20 Avenue Diane - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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